

Bonjour mes frères,

Je me prénomme Patricia. J'ai 46 ans et je suis une grande hypertendue depuis plus d'un an. Sur les conseils de mon amie qui m'a accompagné le jeudi 14/10/2010, j'ai confié mon hypertension à notre Seigneur. Au cours des paroles de connaissance, il a été dit : " le Seigneur visite une jeune femme qui est sous tension et qui ne dort pas la nuit ". Effectivement, je ne dors pas car je travaille de nuit en tant qu'aide-soignante. J'avais une tension qui était de 21/11. Malgré le traitement, je faisais encore 19/11 de tension. Je n'ai pas ressenti de chaleur au niveau du cœur, mais des fourmillements. Aujourd'hui 5 jours après je suis descendue à 16/8 de tension. Grâce au Seigneur, je suis très heureuse. Louange, Puissance et Gloire à notre Dieu. Mes frères chantons pour lui de tout notre cœur, dansons pour notre Dieu car grande est sa puissance, il fait pour nous de grandes choses. toute ma vie je lui rendrais grâce. Béni soit son saint nom.